



MUNICIPAL

Gazette

MUNICIPALE
DE - OF

Montreal

Cinquième année No 16
Fifth year18 Mai 1908
MayLes abonnements sont reçus chez
Le Trésorier de la Ville de Montreal,
Hôtel de VilleLes autres communications doivent
être adressées au directeur de
"LA GAZETTE MUNICIPALE"
Hôtel de VilleForward subscriptions to
The City Treasurer of Montreal
City HallAll other communications should be
addressed to the managing-editor of
"The Municipal Gazette"

City Hall

TELEPHONE: MAIN 4240

Paraît le lundi matin
Published every Monday
morningAbonnements \$2 par an
Subscriptions a yearPayables d'avance
Payable in advanceOrgane officiel de la Corporation
de la Ville de MontréalOfficial organ of the Corporation
of the City of Montreal

CANADA

OPINIONS LEGALES

Services professionnels des docteurs Lamoureux et Morrison

DEPARTEMENT EN LOI.

Montréal, 4 mai 1908.

Au Président et aux Membres de la Commission des Incendies et de l'Eclairage.

Messieurs,

A une assemblée de votre Commission, en date du 30 avril dernier, M. l'échevin Yates, président, proposa:

"Que la résolution de M. l'échevin Laviolette, adoptée le 16 janvier dernier, concernant le réengagement du docteur F.-T.-C. Lamoureux, au salaire annuel de \$800 pour l'année courante, soit abrogée."

Le même jour, sur proposition de M. l'échevin Yates, il est aussi résolu:

"Que le contrôleur de la Ville soit prié de payer aux docteurs Lamoureux et Morrison un salaire de \$700 par année, chacun, sauf, cependant, approbation des avocats de la Ville."

La résolution de votre Commission, abrogée par la résolution ci-dessus, se lisait comme suit:

"Sur proposition de M. l'échevin Laviolette, il est

Résolu: De prier le docteur F.-T.-C. Lamoureux de continuer ses soins au corps des pompiers, avec salaire de \$800 pour l'année courante, ledit salaire étant payable le 15 et le 30 de chaque mois, et que le montant ci-dessus soit payé à même le crédit affecté au service médical."

Pour se conformer à la deuxième résolution par laquelle le contrôleur de la Ville est prié de payer aux docteurs Lamoureux et Morrison un salaire de \$700 par année, chacun, sauf néanmoins approbation des avocats de la Ville, nous avons l'honneur de répondre comme suit:

Nous avons pris communication de la lettre de M. l'échevin Yates, président de votre Commission, en date du 4 mars dernier, et nous avons demandé à M. Pelletier, contrôleur de la Ville, de nous donner quelques renseignements relativement aux circonstances qui ont accompagné la nomination de deux médecins par votre Commission, et les crédits qui ont été votés pour le paiement des services de ces médecins.

Par ce qui précède, et aussi par l'examen du livre des minutes de votre département, il appert que, vers le milieu de décembre dernier, lorsque votre Commission a préparé, pour la Commission des Finances et le Conseil, un état des crédits requis par votre Commission pour l'exercice courant, vous avez inclus dans la liste de la présente année un item de \$1,400 pour le salaire annuel, pour le paiement des services médicaux.

Nous avons aussi constaté que la Commission des Finances, en discutant le budget général des crédits, agissant sous la suggestion et la recommandation de votre président pour la nomination de deux médecins, l'un d'eux, le docteur Lamoureux, faisant partie du personnel médi-

LEGAL OPINIONS.

Medical Services of Doctors Lamoureux and Morrison.

LAW DEPARTEMENT.

Montreal, May 4th 1908.

To the Chairman and Members of the Fire and Light Committee.

Gentlemen:

At a meeting of your Committee, held on the 30th of April last, Alderman Yates, chairman, moved:

"That the resolution of Ald. Laviolette adopted the 16th of January last, relative to the reengagement of Dr. F. T. C. Lamoureux, at a yearly salary of \$800, for the current year, be rescinded."

On the same date, on the motion of Alderman Yates, chairman, it was also resolved:

"That the City comptroller be instructed to pay Drs. Lamoureux and Morrison a salary of \$700, each per annum, subject, however, to the City Attorneys' approval."

The resolution of your Committee which was rescinded by the above first resolution read as follows:

"On motion of Ald. Laviolette, it was

Resolved: That Dr F. T. C. Lamoureux be requested to give medical services to the Fire brigade as in the past, at yearly salary \$800, for the current year, the said salary to be payable on the 15th and 30th of each month, and that the above amount be paid out from the item of appropriation for medical attendance."

In compliance with the second resolution, by which it is asked from the City comptroller to pay Doctors Lamoureux and Morrison a salary of \$700, each per annum, subject, however, to the City Attorneys' approval, we beg leave to report as follows:

We have taken communication of the letter of Alderman Yates, chairman of your Committee, dated the 4th of March last, and we have also called upon the City comptroller, Mr. Pelletier, to have some explanations about the circumstances which had attended the appointment of two physicians by your Committee, and the mode of appropriations of money for the payment of medical services.

It appears from the above, and also from enquiry through the minute book of your department, that when your Committee prepared a statement for the Finance Committee and the Council, about the middle of December last, of the different appropriations of money needed by your Committee for the current year, an item of \$1,400 for the yearly salary for the payment of medical services, was included in the list for the present year.

We have also ascertained that the Finance Committee, when discussing the general budget of appropriations to be voted, acting under the suggestion and recommendation of your Committee for the appointment of two physicians, one of whom was Dr. Lamoureux, being already on the medical staff in previous years, at a salary of \$600,